



## 元気いっぱい、力いっぱいの運動会！ 5月28日(日)

令和5年度の運動会を開催しました。保護者やご家族、地域の皆様の参観、あたたかい応援の中で、子どもたちは元気いっぱい、力いっぱいの徒走、ダンス・佯踊り、団技、応援を繰り広げました。約1か月間の練習の成果が十分に発揮された運動会となりました。子どもたちに大きな拍手を送りたいと思います。

ご協力・参観をいただきました保護者の皆様、地域の皆様に厚くお礼申し上げます。ありがとうございました。



## 春の遠足 6月2日(金) あいにくの小雨でしたが、各学年とも予定どおり遠足を行いました。

1年・2年は都城市学校給食センターと都城市立美術館に、3年・4年は宮崎県庁と宮崎科学技術館に、5年・6年は鹿児島県上野原縄文の森に、それぞれバスで行きました。各学年とも施設を見学していろいろなものを見聞きしたり体験したりしました。よい見学・体験学習ができてよかったですね。



2年：都城市立美術館



3年：宮崎科学技術館



5年：上野原縄文の森

## 緊急時児童引き渡し訓練を行いました！ 6月5日(月)

風水害や犯罪発生など緊急時に保護者へ児童を引き渡す訓練を行いました。学校周辺の道路の混雑を避けるため地区ごとに時刻をずらして児童を迎えに来ていただきました。保護者や代わりの方が迎えに来られると、子どもたちはほっとした表情で帰って行きました。大きな混乱はなくスムーズに訓練を行うことができました。ご協力をいただいた保護者等の皆様、ありがとうございました。



### お知らせ・お礼

本校児童会(JRC委員会)の活動で、先月ユニセフ募金活動を行いました。期間内に児童・保護者等から2,161円の募金が集まりました。集まった募金については、全額公益財団法人日本ユニセフ協会に届けてあります。この募金は世界中の子どもたちの命や生活を守る活動に使われることと思います。ご協力をいただきました皆様にお礼申し上げます。ありがとうございました。